

Preguntas Frecuentes

sobre la vacuna COVID-19



Las Vacunas Nos Protegen

El departamento de salud del Condado Tompkins está instando a todos en nuestra comunidad a vacunarse para COVID-19 cuando sean elegibles.

Todo el mundo tiene una parte para asegurar que la comunidad mantenga ser sana y segura. Continúe usando máscaras, mantenga la distancia, lávese las manos y siga las instrucciones de reunión.

¿Son seguras las vacunas?

Sí. Las vacunas COVID-19 han pasado por la misma revisión rigurosa que todas las vacunas deben seguir en los EE. UU. En Nueva York, el Grupo de Trabajo de Asesoramiento Clínico COVID-19 independiente del estado también aprobó estas vacunas COVID-19 como seguras y efectivas. Mientras se usa la vacuna, la FDA y los CDC monitorean constantemente para detectar nuevos efectos secundarios.

¿Se pueden vacunar los niños con las vacunas actuales?

No. Debido a que la primera ronda de ensayos clínicos no incluyó a menores de 16 años para la vacuna Pfizer y menores de 18 para la Moderna, no se han aprobado para su uso con niños. Se están planificando ensayos clínicos para estos grupos de edad o ya se están realizando.

¿Debería vacunarme si he tenido una infección de coronavirus?

Sí. La ciencia indica que la vacuna provee una protección mejor y más duradera que las defensas que su cuerpo crea cuando fue infectado. Si está enfermo con COVID-19 ahora, debe esperar y finalizar el período de aislamiento de 10 días antes de programar una cita para vacunarse.

¿Vacunarme evitará que me enferme con COVID-19?

Más probable. Las dos primeras vacunas, de Pfizer y Moderna, tienen un 90-95% de efectividad para prevenir la enfermedad cuando se administran de la forma especificada por el fabricante.

¿Qué pasa si estoy embarazada o amamantando?

Discuta esto con su médico. La ciencia todavía está investigando si las mujeres embarazadas o en período de lactancia deben tener especial cuidado. Su médico tendrá la información más reciente.

Si me vacunan, ¿daré positivo en las pruebas futuras de COVID-19?

No. Las vacunas aprobadas no darán un resultado positivo en ninguna de las pruebas utilizadas para detectar una infección actual.

¿Podría infectarme con COVID-19 si recibo una vacuna?

No. Ninguna de las vacunas aprobadas o en revisión para su uso en los EE. UU. está fabricada con el virus vivo que causa la infección de COVID-19.

¿Puedo infectar a otras personas incluso después de haberme vacunado?

Quizás. Esto todavía se está estudiando, por eso debe continuar tomando todas las precauciones cuando esté cerca de otras personas que no estén en su hogar.

¿Son efectivas las vacunas contra las "variantes" de COVID-19 del RU y otros lugares?

Todavía hay información limitada sobre qué tan bien funcionan las vacunas Pfizer y Moderna contra variantes conocidas. Los científicos creen que proveerán protección contra la variante del RU, aunque es posible que la tasa de efectividad no sea tan alta y que se necesiten tasas de cobertura más altas.

¿Cuáles son los efectos secundarios de la vacuna?

La vacuna es una inyección como la vacuna de la gripe. Los efectos secundarios más comunes son dolor en el lugar de la inyección, cansancio, dolor de cabeza, dolor muscular y fiebre. Hay más información en nuestro sitio web.

¿Cuándo puedo vacunarme?

El estado de Nueva York está determinando cuándo se puede vacunar a las personas basado en una variedad de factores. Estos incluyen su edad, su trabajo o profesión, y si o no tiene condiciones médicas subyacentes. Las pautas están sujetas a cambios sin previo aviso y el Departamento de Salud está haciendo todo lo posible para informarle a todo el mundo.

¿Cuánto costará vacunarme contra COVID-19?

No hay cargo ni copago por vacunarse. Sin embargo, si tiene seguro médico o Medicare Parte B, lleve su tarjeta a la clínica.

¿Qué necesito llevar al sitio de vacunación?

Si es elegible para ser vacunado según su edad, debe traer una identificación que muestre su fecha de nacimiento y que es residente del estado de Nueva York. Si es elegible para ser vacunado en función de su trabajo o empleo, debe traer documentación que demuestre dónde trabaja y cuál es su trabajo. Hay detalles completos en nuestro sitio web.

¿Cuándo recibiré la segunda dosis de la vacuna?

Su segunda dosis es 28 días después de la primera para la vacuna Moderna, 21 días para la vacuna Pfizer. Programará su cita para el segundo antes de salir de la clínica de vacunación. La segunda dosis debe administrarse en el mismo lugar donde recibió la primera. Las segundas dosis se cuentan y distribuyen por separado de la asignación semanal del estado de Nueva York a los condados.

Para preguntas adicionales

llame 2-1-1 (877-211-8667)

O mande a COVID19vaccines@tompkins-co.org



www.tompkinscountyny.gov/health